

# *Destacan en Parlamento cubano papel del sector empresarial en la economía (+Foto)*

---

Image not found or type unknown



**Desde este miércoles sesiona el tercer periodo ordinario de sesiones de la ANPP.  
Foto: Prensa Latina**

La Habana, 17 jul (RHC) El ministro de Economía y Planificación de Cuba, Joaquín Alonso afirmó este miércoles que el tejido empresarial cubano desempeña un papel esencial en el incremento de la oferta y la producción de bienes, para satisfacer las demandas del pueblo.

Ante los diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), el titular brindó una actualización sobre la marcha de la economía en el primer semestre del año, y ahondó en las medidas coercitivas que obstaculizan el crecimiento del ramo.

Subrayó que el sector empresarial cubano también tiene un desempeño fundamental en el respaldo del crecimiento económico de la nación, bajo el principio de equidad y justicia social.

Alonso detalló que en este periodo, el universo de actores económicos estuvo constituido por unas 18 mil 973 entidades, de ellas: dos mil 674 son estatales, 120 empresas mixtas, 11 mil 46 micro, pequeñas y medianas empresas privadas y cinco mil 133 formas cooperativas. Participan, además, 596 mil 167 trabajadores por cuenta propia.

Agregó que el sector empresarial estatal emplea a un millón 300 mil personas y aporta el 80 por ciento de las exportaciones de bienes y servicios.

Indicó, igualmente, que ante la falta de recursos que sufre la isla, es vital aumentar el control y planificación, en aras de fortalecer los sistemas de trabajo y realizar las transformaciones que correspondan con nuevas formas de hacer, coordinar y organizar.



Para el segundo semestre del año, precisó que la economía cubana priorizará las acciones del programa de estabilización macroeconómica, en particular las relacionadas con la contención de la emisión monetaria, la extracción por todas las vías del exceso de dinero en circulación.

Asimismo, dijo, se trabajará en la implementación de un grupo de decisiones bancarias asociadas al perfeccionamiento de los mecanismos de control de cambio y gestión de control de divisas.

Informó que su ramo potenciará medidas para lograr el incremento de los ingresos en divisas, impulsar las actividades productivas con énfasis en la producción de alimentos y el aprovechamiento de las capacidades industriales instaladas.

Alonso dijo que se ejecutarán medidas en el sistema empresarial y con la integración de todos los actores económicos para asegurar el cumplimiento del plan de exportaciones.

Desde este miércoles sesiona el tercer periodo ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional con la mirada puesta en temas medulares como la marcha de la economía y el enfrentamiento a los delitos e ilegalidades. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/360322-destacan-en-parlamento-cubano-papel-del-sector-empresarial-en-la-economia-foto>



**Radio Habana Cuba**